
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt eine Risikoabschätzung zu, diese wird 

anschließend dem Werkausschuss vorgetragen. 

 


